

Calendario



Esto es sólo un resumen de los acontecimientos destacados durante este mandato. Necesitamos acordarnos de quién un día fuimos para trabajar en quién queremos ser. Hay que recordar lo acontecido durante estos cuatro años para votar en consecuencia.

15 de noviembre a 2019: el gobierno empieza a cobrar los sueldos más caros de la historia, 248.000€/año.

10 de noviembre de 2019: vecinos de C/ Echegaray se quejan y exigen el cierre de las guaridas que no cumplen con la normativa vigente.

26 de noviembre de 2019: reunión en alcaldía con comerciantes del mercado, con la propuesta de bajar el mercadillo de los viernes.

28 de noviembre de 2020: CCD presenta al pleno la moción sobre plan de ocio juvenil, la cual es rechazada por PP y CS.

3 de enero de 2020: CCD encuentra el almacén de obras la talla de la Virgen perdida. Desidia del equipo de gobierno con nuestro patrimonio.

3 de enero de 2020: el PP anuncia una rebaja del IBI del 3% después de cuatro años de subidas del 10% anual. En resumen, en cinco años una subida del 37%.

3 de abril de 2020: el alcalde por fin, después de negarlo, reconoce que hay infectados por Covid en la Residencia de ancianos. Van dos fallecidos y más de diez reclusos.

19 de junio de 2020: se cambia de ubicación el mercadillo supuestamente por el Covid, de la zona céntrica a la ubicación actual.

12 de julio de 2020: el alcalde paraliza el Ayuntamiento dejándolo sin secretaria accidental.

Septiembre de 2020: el alcalde tira fuegos artificiales el día 8, sin fiestas. Por otro lado, Mollá deja de pertenecer a RTVCLM y vuelve a ser asesor en la Diputación. Cambia sueldo de 400€ por uno de 1300€ mensual, eso sí, sin acudir siquiera al puesto de trabajo.

Octubre de 2020: el ayuntamiento "adquiere" una cierva tras llevar 14 años en la nave de obras y 6 más en el taller del artista ya terminada. Debería decirse "recupera".

12 de noviembre de 2020: el equipo de gobierno miente y oculta datos del concurso Ferrero Rocher y aprueban la subida de la Tasa de basura.

Diciembre de 2020: además de tener árbol de luces en la Plaza de la Iglesia, el del Paseo de siempre, pasa al Barrio en 2019 y se pone uno en El Moto, en 2020 se pone uno enorme en la Plaza del Carmen y otro en Santa Ana.

El 18 diciembre de 2020: se restringe el mercadillo por fase 3 de Covid. Sin turnos de policía cubiertos. Pan y circo.

25 de enero de 2021: M^a José hace pública la solicitud que le hizo al alcalde el día 23-01-21 para que Caudete opte a albergar la base logística del ejército de Tierra.

28 de enero de 2021: CCD consigue sacar aprobada la Moción presentada sobre el Yacimiento Arqueológico.

9 de marzo de 2021: El PP y el Concejal no adscrito mienten en los presupuestos: habían anunciado a bombo y platillo 4 plazas de policía y solo presupuestan 1. Aprueban también el incremento de los sueldos en especial del tráfuga.

3 de mayo 2021: los grupos de la oposición manifiestan públicamente su malestar por el mal trato recibido en el Pleno por parte del alcalde y del presidente del PP.

6 de mayo de 2021: la tasa de basuras sube con el gobierno del PP. Se aprueba definitivamente y comienza su aplicación.

14 de mayo de 2021: CCD desmiente el comunicado del ayuntamiento con respecto la responsabilidad del suministro de agua potable de Sierra Oliva. Real decreto 140/2003.

9 de junio de 2021: sale a licitación el Bar de la Piscina. Tarde y mal, como siempre.

22 de junio de 2021: el Defensor del Pueblo da un tirón de orejas a nuestro ayuntamiento por abusar del silencio administrativo.

Julio de 2021 se adjudica la rehabilitación del Mercado. Empiezan las excavaciones en El Real. Coste 6000€. Después de haber sido preparado como aparcamiento, y finalmente volverá a ser aparcamiento sin más.

2 de agosto de 2021: cae el columpio del Parque de El Moto por su falta de mantenimiento.

29 de agosto de 2021: se sube la Virgen al pueblo, pese a que se declaran mediante bando suspendidas las Fiestas. Fueron suspendidas por unanimidad previamente. Se realiza concierto festero también.

Septiembre de 2021: se realiza Diana musical, mascletá y fuegos en las NO Fiestas. También Misa Mayor con el Protocolo del ayuntamiento.

Octubre de 2021: es adjudicada la gestión de la perrera a una empresa considerada poco amiga de los animales.

7 de octubre de 2021: los sindicatos del ayuntamiento realizan una manifestación en el Pleno en contra de la aplicación de complementos específicos de algunos trabajadores a criterio arbitrario incumpliendo la aplicación de la Relación de Puestos de Trabajo (RPT).

19 de octubre de 2021: aparece en El Digital de Albacete una noticia dónde se indica que nuestro alcalde es el tercer mejor pagado de la provincia, por detrás del de Albacete y Hellín. Cobrando 45.644€.

21 de octubre de 2021: acude personal de la Delegación de Educación de la Junta a supervisar las obras del colegio Alcázar y Serrano, que están realizándose junto a las clases de los niños de infantil. Obras que no se realizaron en verano por falta de la licencia de obras por parte del ayuntamiento.

29 de octubre de 2021: recién echado el asfalto, se repara una filtración en Avda. Valencia que ya existía antes de asfaltar.

18 de noviembre de 2021: anuncian el Pipican vendiendo sus logros, cuando se pactó en presupuesto con Iniciativa Independiente en 2016.

24 de noviembre de 2021: la academia Equelite de Juan Carlos Ferrero planea instalar la primera escuela internacional de pádel profesional en Caudete.

16 de diciembre de 2021: el centro Vicente Lillo tiene goteras (recién reparado de La Dana), y en plena semana de la plataforma se han puesto a reparar las escayolas del piso superior teniendo que suspender actividades de las asociaciones porque nadie les ha comunicado tales obras.

23 de diciembre de 2021: se aprueban los Presupuestos y el equipo de gobierno decide no rebajarse los sueldos. Rechazo de la enmienda de CCD.

24 de diciembre de 2021: en Nochebuena y Navidad los vecinos del Barrio están sin agua durante más de 24h. Tres roturas consecutivas (junto al Colegio, enfrente de la Plaza de Toros y al final de la Calle Cánovas del Castillo).

1 de enero de 2022: en la procesión del Niñico hay coches aparcados por el recorrido, y se meten coches al no haber policía.

25 de enero de 2022: los caballistas hacen públicas sus quejas en un comunicado referente a las trabas burocráticas que el ayuntamiento impone para la tenencia de animales.

10 de febrero de 2022: sale aprobada por unanimidad la moción de CCD para instalar máquina de reciclaje a cambio de fichas para bonificaciones en compras o regalos.

15 de febrero de 2022: aparecen varias pintadas y coches rotos en la zona de la Avenida de Las Jornetas.

17 de febrero de 2022: es conocido el Decreto del alcalde para la readmisión como trabajadora municipal de Fina (mujer del concejal tráfuga Joaquín Pagán).

20 de febrero de 2022: aparecen quemados 2 coches en la Plaza de la Iglesia como continuación de los hechos delictivos.

22 de febrero de 2022: CCD pide el cese de la concejala de interior M^a del Mar Requena, por no lograr objetivos y aclara que apoya al alcalde pero no para paripés cuando en tres años que se aprobó el Consejo de Seguridad no se ha convocado.

6 de marzo de 2022: se convocó la Junta Local de Seguridad que no sirvió para nada. Hoy se han quemado dos coches, uno en el hostel y otro en Avda. de Valencia. Ya van 5.

17 de marzo de 2022: hay goteras en el Colegio Alcázar y Serrano. Denuncian los profesores que llevan más de 3 años advirtiéndolo. En el CEIP de adultos, en el Barrio, también denuncian goteras.

28 de marzo de 2022: vuelven a aparecer otros dos coches quemados (uno detrás de Plaza de Toros y otro detrás de los materiales de construcción).

3 de abril de 2022: aparece otro coche más quemado en las calles del pueblo. Esta vez en calle San Pedro. También han robado en el Bar La Cibeles. Este fin de semana en Sevilla es el Congreso del PP para elegir a Feijoo presidente (el alcalde asistió viernes y sábado).

7 de abril de 2022: pleno ordinario en el que CCD presenta la Moción para derogar Decretos de la contratación de la mujer de Pagan, y otra para la creación de huertos urbanos. Pese a la ausencia de Marian, consienten el voto en contra de Pagán, que debería de ser nulo por afinidad con la trabajadora (matrimonio).

18 de abril de 2022: un nuevo lunes con otro coche quemado. Ya van 10. Esta vez un vehículo prácticamente nuevo.

22 de abril de 2022: han quemado 3 coches a las puertas del Instituto. Esta semana robaron en dos chalets del Club de Tennis, en una cochera de Calle Canalejas y hoy también en un campo por Los Tornajos.

23 de abril de 2022: el ayuntamiento realiza concentración en Plaza de la Iglesia convocando a unos 100 vecinos, donde el alcalde lee un comunicado sin consensuar con la oposición.

6 de mayo de 2022: en el Pleno Extraordinario el PP recula ante el recurso potestativo de reposición interpuesto por la oposición para declarar nula la votación de la moción que CCD presentó por la vía de urgencia y en la que se consintió votar al concejal tráfuga Joaquín Pagan. Hoy queda anulada esa votación con el voto a favor de estimar el recurso de todos los partidos.

9 de mayo de 2022: M^a Jose registra de nuevo las mociones de huertos urbanos y anulación de decretos de contratación de Fina (mujer de Pagán) para que sean tratadas en comisión y así puedan ir a Pleno en el orden del día.

11 de mayo de 2022: el ayuntamiento lanza un comunicado prohibiendo el consumo de agua. No indican que valores son los que están causando esta prohibición. Es la primera vez que en Caudete se da esta circunstancia.

13 de mayo de 2022: el ayuntamiento comunica que el agua vuelve a ser potable. El alcalde no responde, a los grupos de la oposición, sobre las circunstancias para haber prohibido su consumo.

Mayo de 2022: en el Pleno Ordinario, se debate la moción de CCD como proposición al incluirse en el orden del día. Marian después de 3 plenos, aparece por videoconferencia. Al día siguiente si está bien para irse a almorzar con el resto de concejales en un bar del Paseo.

28 de junio de 2022: esta semana se han instalado los merenderos en la piscina, cuando esta está abierta desde el día 3 de junio. A día de hoy, continúa sin abrirse el Bar de la Piscina.

8 de julio de 2022: hoy se abre el Bar de la Piscina, después de estar ésta un mes abierta.

19 de julio de 2022: anuncian remodelar el alumbrado de la ciudad deportiva por 123.000€ pero a pagar en los siguientes 8 años. A menos de un año para las elecciones.

26 de agosto de 2022: el ayuntamiento hace un comunicado diciendo literal: La JCCM ratifica el inicio del Curso Escolar el 9 de Septiembre, desestimando la petición del Consejo Escolar Municipal de hacerlo el día 12; cuando es falso y el Consejo Escolar decidió por UNANIMIDAD que las clases comenzaran el 9 de septiembre.

2 de septiembre de 2022: se convoca Consejo Escolar de nuevo, planteando dos opciones a la Delegación, una de ellas sabiendo que no está sujeta a normativa. Finalmente se acepta la otra propuesta que consiste en cambiar el inicio de curso al 12 de septiembre quitando un día de descanso de Carnaval.

14 de septiembre de 2022: se presentan para el cobro las facturas del catering de fiestas de la "guarida" del equipo de gobierno. 720€. Durante el verano han estado trabajando allí los de obras. La localización es la casa del patronato frente al ayuntamiento.

1 de diciembre de 2022: se lleva a Pleno Ordinario la aprobación de la RPT que se hizo gracias a nosotros. 5 años después, y víspera de las elecciones, sabiendo que no se aplicará con el PP en el gobierno.

8 de diciembre de 2022: amanecemos con la noticia que el pasado martes por la noche robaron un tractor con el remolque cargado con 7 mil kg de oliva.

21 de enero de 2023: manifestación en contra de la instalación de más canteras en nuestro territorio.

20 de febrero de 2023: Joaquín Medina afirma en su blog que la compra del local de 60.000€ era una condición del banco para la firma del préstamo del millón de euros que han sacado para hacer cosas en víspera electoral.

6 de marzo de 2023: en la aprobación del último Presupuesto del Mandato se vuelven a subir los sueldos lo correspondiente al IPC. Y no traen el apartado de Inversiones.

20 de marzo de 2023: la semana pasada aparecieron unos restos en las obras de detrás de Villa Isabel que podría ser una cornisa de la puerta de la Villa o similar. No hay informes de arqueología y la obra ha sido hormigonada y enterrada. Los pocos restos rescatados están despedazados en el almacén de obras. El alcalde una vez más incumple la normativa de patrimonio, no paraliza la obra cuando aparecen estos restos y el informe de los técnicos es del 21-03-23 y la comunicación a patrimonio 22-02-23, cuando se debía de haber hecho inmediatamente a la aparición de los restos. CCD pidió informes y explicaciones

18 de abril de 2023: amanecemos con una bandera gigante en la rotonda del Mercadona de la Avda. de Villena a la vez que se dan manantiales de agua en Avda. de la Libertad, Calle Echegaray, C/ Atleta A. Amorós.

18 de abril de 2023: en el Pleno traen el apartado de Inversiones que dejaron sin incluir en el Presupuesto, para hacerlo más electoralista, vendiéndonos que este equipo de gobierno ha invertido mucho en agua, cuando todos hemos padecido y sufrido la desidia y derroche de agua que tenemos, habiendo gastado un dineral en asfalto que habrá que ir levantando si queremos sanear la red de agua potable y el alcantarillado.

25 de abril de 2023: cuando en todos los medios amenazan de la sequía inminente que vamos a padecer, el alcalde comienza la construcción de una fuente en el Paseo, que hace suponer que será la que existía, sin embargo se desprende de los kioscos adosados al Mercado Municipal tirándolos abajo y anunciando en el pleno del 18 de abril que el Pórtico que pretende instalar en la Casa de Cultura es inminente.

Aquellos que no recuerdan el pasado están condenados a repetirlo.
(George Santayana)

Terminamos este mandato, con la red de agua potable y alcantarillado hecho un desastre, sin la normativa urbanística adecuada para proteger nuestros parajes naturales, con subidas en los impuestos, pero terminamos con un equipo de gobierno, que ya se ha convertido en el más caro en la historia de Caudete, que ha invertido muchísimo en inmuebles, que no son propiedad municipal, Centro Joven, Oficina de turismo y con la tontá de tirar abajo el vallado del polideportivo, con el futuro empeño de ensanchar la calle Puerta de la Villa aunque sea a costa del derribo del torreón de Villa Isabel y como capricho, con la construcción con un frontón clásico que va a costar alrededor de 40.000€ en la fachada de la Casa de Cultura.

